

travelium

TR - 15371

DE VIENA A FRANKFURT



DESDE 3114 USD DBL + 0 IMP

13 DÍAS | 11 NOCHES

INCLUYE VUELO

SOLO TERRESTRE

SALIDAS

Miércoles (Consultar Salidas)

PAÍSES QUE SE VISITAN

Austria, Hungría, Eslovaquia, República Checa, Alemania

CIUDADES QUE SE VISITAN

Viena, Budapest, Bratislava, Praga, Dresde, Berlín, Frankfurt

ITINERARIO

Día 01 Ciudad de Origen – Viena

Presentarse en el aeropuerto de la Ciudad de Origen para tomar el vuelo trasatlántico con destino a Viena. Noche a bordo.

Día 02 Viena

Llegará al aeropuerto de Viena y nuestro chófer le llevará a su céntrico hotel. Por la noche, conocerá a sus compañeros de viaje en una típica cena austriaca de bienvenida en el restaurante Marchfelderhof, muy conocido más allá de las fronteras del país. En este ambiente realmente único, rápidamente tendrá la sensación de que la emperatriz Sissi está sentada a su lado en la mesa. Por supuesto, las bebidas también están incluidas. Alojamiento.

Día 03 Viena

Desayuno. Realizaremos una visita panorámica de la ciudad, que ofrece una muy buena impresión de los numerosos lugares de interés de Viena. Visitaremos los jardines del histórico Palacio Belvedere, antiguo palacio de verano del príncipe Eugenio de Saboya. Disfrute de la magnífica vista de la ciudad, inmortalizada por el artista Giovanni Antonio Canal en sus cuadros de Viena. Continuaremos por la Ringstrasse, con sus magníficos edificios como la Ópera Estatal, el Museo de Historia del Arte e Historia Natural, el Monumento a María Teresa, el Parlamento austriaco, el Ayuntamiento de Viena, el Teatro Nacional y el Hofburg, sede de nuestro Presidente Federal. Pasearemos por las pequeñas e idílicas calles del centro histórico de Viena y visitaremos el interior de la Catedral de San Esteban, la más grande de la ciudad. También pasaremos por el Reloj de Ancla y el barrio judío. El recorrido termina en el centro, en la Maria-Theresien-Platz. Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Visita al Palacio de Schönbrunn.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Concierto de música clásica.

Día 04 Viena

Desayuno. Día libre. ¿Le gustaría sorprender a sus seres queridos en casa con un auténtico recuerdo? Nuestro consejo: la región de Wachau es famosa por el cultivo del albaricoque y los productos que se elaboran con él, desde chocolate y licor hasta aguardiente. Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Visita al Valle del Danubio, situado a unos 80 kilómetros de Viena y que alberga uno de los tramos más bellos del Danubio.

Día 05 Viena – Budapest

Desayuno. Continuaremos nuestro viaje hacia Hungría. Disfrute del viaje en nuestro lujoso autocar, que nos llevará a la capital Budapest, a menudo conocida como la „Perla del Danubio“, a la hora del almuerzo. Por la tarde realizaremos una visita de la ciudad. Budapest está dividida en dos partes: „Buda“, donde se encuentran el centro histórico, las embajadas y las residencias de la alta sociedad, y „Pest“, donde se encuentran la mayoría de los hoteles y

tiendas. No olvide preparar su cámara de fotos. El primer día visitaremos Pest y la Plaza de los Héroes, donde se encuentra el Monumento del Milenio. En su pedestal se alzan las estatuas de los siete conquistadores y su líder Árpád. El recorrido continúa por la calle Andrassy, declarada Patrimonio de la Humanidad. Aquí se encuentra el edificio más importante del bulevar, la Ópera Estatal de Hungría, diseñada por Miklós Ybl, el Museo de la Casa del Terror, la Universidad Húngara de Bellas Artes y el Museo Memorial Franz Liszt. ¿Sabía que por aquí pasa el segundo metro más antiguo de Europa? Sus elegantes estaciones son populares entre locales y extranjeros. También visitaremos el edificio del Parlamento húngaro, un monumento emblemático a orillas del Danubio, sede del poder legislativo y guardián de la Santa Corona húngara. Antes de continuar hacia el mercado y la zona peatonal, veremos uno de los edificios más bellos de la ciudad: la Basílica de San Esteban. Tras la excursión, le llevaremos de vuelta al hotel, donde podrá relajarse al final de la tarde y repasar todas las impresiones que haya obtenido. Alojamiento.

Día 06 Budapest

Desayuno. Pasearemos juntos por el barrio del castillo de "Buda", donde se encuentran otros dos puntos destacados de la ciudad: la Iglesia de Matías y el Bastión de los Pescadores. Aquí se encuentra probablemente la vista más hermosa de la ciudad, por lo que no puede faltar una foto panorámica para su álbum de fotos. Después continuaremos hacia el Palacio Real y echaremos un vistazo a los distintos puentes que conectan las dos partes de la ciudad. Después de la visita, dispondrá de tiempo libre. Si además quiere centrarse en las delicias culinarias típicas del país, pida „goulash“. ¡No se arrepentirá!. Alojamiento.

Día 07 Budapest – Bratislava – Praga

Desayuno. Continuaremos nuestro viaje y nos trasladaremos a Praga, la capital de la República Checa, con una breve escala en la capital eslovaca, Bratislava, donde podrá disfrutar de tiempo libre. Una vez en Praga, le llevaremos en un inolvidable recorrido turístico por el centro histórico de la ciudad. Le mostraremos los monumentos más bellos de la ciudad y conoceremos las partes más antiguas de Praga. ¿Lo sabía? Praga es cuna de algunas de las mejores cervezas del mundo. Con una fábrica de cerveza por cada 10.000 habitantes, la ciudad tiene la mayor densidad de fábricas de cerveza del mundo. Salud. Alojamiento.

Día 08 Praga

Desayuno. La visita de la ciudad comienza en el barrio del Castillo de Hradčany, con la Catedral de San Vito, el Castillo de Praga y el Callejón del Oro. Después de un paseo por los diversos patios del castillo, visitaremos la Ciudad Pequeña en la calle Nerudova con sus hermosas casas y símbolos antiguos. Pasaremos por la Iglesia de San Nicolás hasta el Puente de Carlos, uno de los puentes más antiguos de Europa, que une la Ciudad Pequeña con la Ciudad Vieja, y disfrutamos de la hermosa vista . Pasearemos por la calle Karlova hasta la Plaza de la Ciudad Vieja con su reloj astronómico, la iglesia gótica de Nuestra Señora de Tyn y el monumento a Jan Hus. Finalmente, llegaremos a la Ciudad Nueva, donde termina nuestro recorrido. Praga también es famosa por su arte en vidrio y porcelana . Las marionetas también son un auténtico souvenir para los que se han quedado en casa. Alojamiento.

Día 09 Praga

Desayuno. Día libre para actividades personales. Alojamiento

EXCURSIÓN OPCIONAL

Para todos aquellos que quieran saber cómo se relajaban los emperadores, Karlovy Vary, la clásica ciudad balneario de la antigua monarquía austrohúngara

Día 10 Praga – Dresden – Berlín

Desayuno. Podrá despedirse de Praga y esperar nuestro próximo destino: Dresden, una de las ciudades más bellas de Alemania. Situada a orillas del Elba, la ciudad también es conocida como "Florencia del Elba". Aunque los bombardeos de la aviación estadounidense dañaron gravemente esta ciudad, hoy vuelve a brillar en toda su belleza arquitectónica . Aquí destacan sin duda la joya barroca del Zwinger, la Ópera Semper y la Hofkirche. ¿Lo sabía? El primer chocolate con leche e, irónicamente, la pasta de dientes se inventaron en Dresden. Continuación del viaje a Berlín. Alojamiento.

Día 11 Berlín

Desayuno. Prepárese para la siguiente visita panorámica de la ciudad, en la que destacan las famosas avenidas Kurfürstendamm, Unter den Linden, la Puerta de Brandenburgo, símbolo de la unidad alemana, Alexanderplatz, la Universidad Humboldt y el Museo de Pérgamo . Al final del recorrido le ofrecemos un paseo en barco por el Spree, la mejor manera de admirar esta maravillosa ciudad y sus bellos edificios y puentes desde el agua. Por la tarde tendrá tiempo suficiente para explorar la ciudad por su cuenta . Hay tanto que ver que seguro que encontrará algo. Para los amantes de la comida rápida: en Berlín se comen cada año 70 millones de salchichas currywurst . La ciudad ha dedicado incluso un museo a su amor por este plato. Alojamiento.

Día 12 Berlín – Frankfurt

Desayuno. Salida hacia Frankfurt pasando por la ciudad de Weimar, capital de Turingia, que conserva todavía hoy en día su carácter medieval. Es digno de mencionar la Iglesia Parroquial en el centro de la plaza que alberga un retablo realizado por Lukas Cranach el Viejo. Continuación del recorrido a Frankfurt. Alojamiento.

Día 13 Frankfurt – Ciudad de Origen

Desayuno. (según horario de vuelo). A la hora prevista traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso con destino a la Ciudad de Origen.

TARIFAS

Categoría	Doble	Triple	Sencilla
Desde 2026-04-22 Hasta 2026-09-23	\$3114	\$3114	\$5094

- Precios indicados en USD, pagaderos en moneda nacional al tipo de cambio del día.
- El precio previsto se obtiene de la suma de Tarifas + impuestos aéreos + SUP terrestre + SUP aéreo
- Este programa corresponde a una salida **REGULAR** (No es un bloqueo) por lo tanto los precios expresados en esta cotización están sujetos a **CAMBIOS Y DISPONIBILIDAD** hasta no recibir una confirmación de servicios.
- Los suplementos son orientativos y corresponden a un desde, USTED deberá recibir una confirmación para tener los suplementos o **PRECIO TOTAL** que corresponda a la fecha solicitada
- Itinerario sujeto a cambio, de acuerdo con su fecha de salida.
- La tarifa de menor es aplicable entre los 4 y 06 años 11 meses de edad, compartiendo habitación con 2 adultos, si no se tiene este acomodo la tarifa a cobrar del menor sera la misma que la de un adulto.
- Tarifa de infante consultar

HOTELES

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

PAÍS	CIUDAD	HOTEL	TIPO
Austria	Viena	- Austria Trend Hotel Savoyen - Intercontinental	4*
Hungría	Budapest	- Radisson Blu Beke	4*
Rep. Checa	Praga	- Hotel Grandium	4*
Alemania	Berlín	- JW Marriott	4*
	Frankfurt	- Marriott	4*

4*: Hoteles De Categoría Cuatro Estrellas

Esta es la relación de los hoteles prevista en este circuito, sujeta a cambios por razones operativas y de períodos de eventos o temporadas altas, en las que se podría alojar en localidades cercanas.

EL VIAJE INCLUYE

11 noches de alojamiento en categoría indicada.
Régimen alimenticio de acuerdo a itinerario.
Visitas según itinerario.
Guía profesional de habla hispana.
Traslados los indicados.
Transporte en autocar turístico.
Documentos electrónicos código QR (empresa socialmente responsable con el medio ambiente).
Seguro de Viaje (coberturas de acuerdo a folleto)
Servicio de Asistencia telefónica 24 horas.

EL VIAJE NO INCLUYE

Boletos de avión.
Gastos de índole personal.
Ningún servicio no especificado.
Propina para guías acompañantes, choferes, tasas hoteleras, tasas municipales.
Excursiones opcionales (Sujetas a mínimo de participantes).
Excursiones sugeridas.
Pueden aplicar impuestos locales hoteleros a pagar directo en destino.